
日時：2月 1日 (土), 15:30 ～ 18：00
場所：千葉市生涯学習センター　メディアエッグ
テーマ：『今日の抗血栓療法』
演題内容
演題１「抗凝固薬のモニタリングについて

[新規経口抗凝固薬（NOAC）を中心に]

積水メディカル株式会社　学術東日本グループ　須長　宏行　氏

演題２「抗血小板薬のモニタリング」
順天堂大学医学部付属順天堂東京江東高齢者医療センター
臨床検査科　後藤　秀之　技師
演題３「凝固検査検体の前処理～千臨技サーベイアンケート結果報告～」
船橋市立医療センター　医療技術部臨床検査科　福田　幸広　技師
特別講演：「最近の抗凝固治療について」
船橋市立医療センター　循環器内科　副部長　沖野　晋一　先生
お知らせ「血液検査研究班班長交代について」
順天堂大学医学部附属浦安病院　臨床検査医学科　澤田　朝寛 技師

100床未満 0
100～500床未満 19
500床以上 6
検査センター勤務 0
その他 1

２．あなたの血液検査経験は何年ですか？
５年未満 9
５～10年 2
１１～２０年 5
２１～３０年 4
３１年以上 0
その他 1

３.研修日について、希望の曜日または時間はありますか。
平日（月～金） 0
土曜日 21
日曜日 1

・土曜日15時から

４．今回の血液研修会についてどのような印象をお持ちですか？
大変有意であった 3
有意であった 13
まあまあだった 2
物足りない 0
非常に不満足 0

・新しい抗凝固薬の使用についてDrからの問い合わせが時々あるので、参考になった。
・何気なく採血して処理（遠心）して測定している凝固検査が患者の命にとても重要ということが
　最認識できた。
・生理検査室で主に循環器を担当しており、以前から抗凝固薬について勉強したかった。
・抗凝固剤と検査データー、試薬の現状が良くわかりました。

５．研修内容は今後の職務に活かせると感じましたか？
大いに活かせると思った 6
いくらか活かせるとおもった 19
ほとんど活かせないと思う 0

・患者さんが、どんな薬を飲んでいるかに興味を持つことが出来た。

６.今後の血液研修会の内容について、一番関心の高いものは何ですか。（複数回答可）
血液検査業務 7
形態検査 11
凝固・線溶系検査 11
染色体・遺伝子検査 4
疾患関連 9
機器の最新情報 3
その他 0

７．今後、希望する研修会テーマはございますか。

・日頃のルチンで「こんな時どうするのだろう」という疑問を特集（事前にホームページにUPとか？）
ｅｘ）「迷ったらここを見る」というような内容

８．血液検査研究班に、なにかご意見はありますか？

1.あなたの勤務先の病床規模はいくつですか。

アンケート結果（21/35　有効回答率：60％）
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